

Nepal listo para iniciar mediciones del Everest



La Habana, 15 dic (RHC) El gobierno de Nepal anunció este viernes que está listo para comenzar la medición del Everest, la montaña más alta del mundo con oficialmente ocho mil 848 metros sobre el nivel del mar.

Durante una rueda de prensa, Punya Bikram Poudel, vocero del ministerio de Reforma Agraria y Administración de Tierra, precisó que el Ejecutivo asignó para esa tarea 20 millones de rupias (uso 194 mil dólares).

Con la participación de científicos y especialistas de numerosos países, el 11 y 12 de diciembre se desarrolló en Katmandú un seminario internacional para debatir la metodología a emplear en la medición.

En junio de este año el Departamento de Cartografía de Nepal anunció la medición del Everest para determinar si sufrió alguna alteración tras el terremoto de abril de 2015, que causó nueve mil muertos en esta nación del Himalaya.

El techo del mundo fue situado en 1954 por el topógrafo indio B.L. Gulatee en ocho mil 848 metros, una medida rectificada en 1975, cuando Nepal y China reconocieron su frontera compartida y fijaron la altura del pico en ocho mil 848,13 metros (cuatro de ellos de nieve). (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba